



Auch die Kleinsten versuchten sich mit dem Ball.

(Foto: SZ/hgh)

Schulfest mit großem Programm

Alle Klassen und die Vorschule waren aktiv daran beteiligt

hgh FISCHBECK. Der Schullelternrat zeichnete mit allen Klassen und der Vorschule für die Durchführung eines Schulfestes verantwortlich, das am Sonnabend das Geschehen in Fischbeck bestimmte. Viele Eltern hatten sich dabei zur Verfügung gestellt und nicht nur die Imbiß- und Erfrischungsstände übernommen, sondern auch dafür gesorgt, daß den Kindern viele Aktivitäten angeboten werden konnten.

Das bunte Treiben in der Schule und auf dem Freigelände wurde durch den Jugendspielmannszug der Ortswehr eröffnet, bevor Vorsitzende Brigitta Hentze kurz das Wort nahm und sich erfreut darüber äußerte, daß das Fest wieder eine derart gute Resonanz fand. Sie dankte dem Lehrerkollegium mit Rektor Lüders an der Spitze für die Unterstützung des Vorhabens und ließ durchblicken, daß man den zweijährigen Rhythmus des Festes

beibehalten wird, nachdem es früher nur alle vier Jahre stattfand.

Große Beachtung fanden die Aktivitäten der türkischen Kinder, die für einen Kerzentanz enormen Beifall erhielten. Ihre Eltern waren mit türkischen Spezialitäten präsent, ihr Stand war eigentlich ständig umlagert. Wenn außerdem auch ein Cafeteria eröffnet werden konnte, dann deshalb, weil viele Mütter Kuchen und Torten gebacken hatten, die reißenden Absatz fanden. Der Besuch des Festes war möglicherweise etwas geringer, als man erwartet hatte. Frau Hentze führte das auf die hochsommerlichen Temperaturen zurück, die den ein oder anderen doch veranlaßt hatten, das kühle Naß einem Besuch des Schulfestes vorzuziehen. Aber dennoch war man rundum zufrieden. Frau Hentze erklärte, daß der Erlös aus dem Fest dem Elternverein zugute kommt, der auch zukünftig die Arbeit der Schule unterstützen wird.